

Pablo Bautista

Migrante triqui, originario de Oaxaca que llega al Poblado Miguel Alemán, Sonora en 2010 como voluntario para realizar trabajo comunitario. Posteriormente Pablo estudia trabajo social en la Universidad Autónoma de Sinaloa, y cuyos saberes sigue poniendo en la práctica en su trabajo en la comunidad, como promotor cultural, de salud y deportivo. Como trabajo formal, es el encargado de almacén del Centro de Salud II del Poblado. A esto se suma la actividad constante en la comunidad triqui, ya sea para apoyar en las gestiones de trámites, búsquedas de apoyos, organización de festividades y celebraciones. En años recientes, Pablo y otras personas de la comunidad integraron el Instituto de Desarrollo de la Cultura Triqui, A.C. que busca recuperar los saberes sobre telares, danzas y música tradicionales, platillos típicos y prácticas de medicina tradicional. Durante la pandemia de COVID participó difundiendo información sobre la prevención y tratamiento en lengua triqui.